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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

 Новости z

Наши учреждения культуры - 
лидеры областного рейтинга

Представители 75 организаций по-
лучили заслуженные награды за вы-
сокие достижения в работе. 

Шебекинские учреждения культу-
ры были признаны лидерами по ито-
гам рейтингового соревнования за 2022 
год. Торжественная церемония награж-
дения руководителей культурно-досуго-
вых учреждений Белгородской области 
состоялась в Белгородском культурном 
центре «Октябрь» в рамках встречи «Не-
Форум». Участие в мероприятии прини-
мали руководители культурно-досуго-
вых учреждений, методических служб,  
а также Домов ремёсел, кинозалов и 
парков культуры региона. 

Этот день действительно оказался 
радостным, домой земляки увезли за-
служенные награды. Первое место в сво-
ей группе заняли Шебекинский Дворец 
культуры и Крапивенский ДК. На треть-
ем оказались творческо-методический 
центр, Большетроицкий ЦКР и Дом ремё-
сел. Культработники Шебекинского го-
родского округа были отмечены памят-
ными дипломами Министерства культу-
ры области. В их адрес звучали добрые 
слова признательности и уважения.

«Поздравляем наших коллег и благо-
дарим их за упорный труд и высокие до-
стижения в работе! Так держать!», - напи-
сала на своей страничке в социальных 
сетях начальник управления культуры, 
молодёжной политики и туризма город-
ского округа Наталья Мушенко. 

8 марта – самый нежный праздник, 
этот весенний день всегда наполнен 
искренними словами восхищения и 
благодарности, цветами и подарка-
ми, озарён светом улыбок наших  ми-
лых женщин.  Именно это подчерк-
нул глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов в своём поздрав-
лении, обращённом к землячкам.

- Спасибо за вашу любовь, заботу, по-
нимание, поддержку и тепло. Вы дарите 
этому миру добро и свет, которые помо-
гают преодолевать любые трудности и не-
взгоды. Дорогие наши, будьте счастливы, 
а мы,  мужчины, будем делать всё для это-
го. И не только 8 марта. Гордимся вами и 
любим вас,  - сказал руководитель муни-
ципалитета.

Он  убеждён, что Международный женс-
кий день – отличный повод, чтобы ещё раз 

сказать спасибо нашим женщинам. В час-
тности, тем, кто работает в «Коммуналь-
ной службе сервиса». Именно у них побы-
вал глава администрации округа в канун 
праздника.

 - Труд коммунальщика – непростой 
труд, с которым справится не всякий муж-
чина. Тем большее восхищение и уваже-
ние вызывает женская половина коллек-
тива «Коммунальной службы сервиса. 
Благоустройство и чистота, уют и комфорт 
на наших улицах – за всем этим скрывает-
ся каждодневная работа, которую сотруд-
ницы КСС выполняют не просто профес-
сионально, но ещё и с любовью, - отметил 
Владимир Николаевич Жданов.

Среди служб, которые продолжают свою 
работу в круглосуточном режиме вне за-
висимости от праздничных или выход-
ных дней – единая дежурная диспетчерс-
кая служба 112. Глава администрации го-
родского округа встретился с её сотруд-
ницами.

- Коллектив ЕДДС – полностью женс-

кий. И на хрупких плечах сотрудниц ле-
жит нелёгкая, но очень ответственная ра-
бота: приём сообщений от жителей, опе-
ративный анализ масштаба происшест-
вий, координация действий оперативных 
и коммунальных служб, мониторинг об-
становки с использованием комплекса ви-
деонаблюдения. Отдельные слова благо-
дарности – всем нашим женщинам, кото-
рые, несмотря на праздничный день, на-
ходятся при исполнении служебных обя-
занностей» - сказал Владимир Николае-
вич Жданов.

Также глава администрации Шебекин-
ского городского округа в канун праздни-
ка навестил семьи военнослужащих, при-
нимающих участие в специальной воен-
ной операции, и семьи погибших героев-
земляков.  

Мы присоединяемся ко всем сердечным 
поздравлениям и добрым пожеланиям.

 Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Глава поздравил женщин

 эхо праздНика z

В школу искусств поступают 
новые инструменты

Детская школа искусств города 
Шебекино получила новые музыкаль-
ные инструменты. Это стало возмож-
ным благодаря национальному про-
екту «Культура», сообщается на сай-
те администрации Шебекинского го-
родского округа.

В школу уже поступили новый ро-
яль и акустическое пианино. Инстру-
менты произведены на отечествен-
ной фортепианной фабрике «Михаил 
Глинка».

Также учреждение пополнится пя-
тирядным ученическим баяном, кон-
цертной балалайкой, классической ги-
тарой, кларнетом, саксофонами Альт и 
Сопрано, полупрофессиональной пом-
повой трубой и школьной флейтой.

 На обновление материально-тех-
нической базы Детской школы  ис-
кусств из федерального бюджета на-
правлено более 5 млн рублей.
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Шебекинка Татьяна Дмитриев-
на Сапожникова живёт в сельской 
местности. В позапрошлом году 
начала заниматься разведением 
шиншилл. Толчком стала не толь-
ко любовь к этим зверькам, но и 
трудная финансовая ситуация.

- Я узнала о такой мере государс-
твенной поддержки, как социальный 
контракт. Заключила его и получила 
200 тысяч рублей на открытие лично-
го подсобного хозяйства. На эти деньги 
я приобрела животных и корм. Так, у 
нас появилось 30 шиншилл, - сообщи-
ла Сапожникова.

Татьяна Дмитриевна рассказывает о 
них с особой нежностью. Шиншилла – 
это нежный и ласковый зверёк. В не-
воле самое главное для него –уютный 
домик и должный уход.

- В процессе выращивания сложнос-
тей не возникает. Шиншиллы по своей 
сути неприхотливы. Они не подверже-
ны заболеваниям, самое главное – это 
соблюдать температурный режим (если 
в помещении 18-20 градусов тепла, то 
это для зверьков идеально), правиль-
но кормить и давать витамины. Корм 
мы приготавливаем самостоятельно. 
В день одна шиншилла съедает при-
мерно 30-40 граммов или одну сто-
ловую ложку смеси. В большей части 
он травяной. Также балуем их лакомс-
твом: тыквенными и льняными семеч-

ками, шиповником, - рассказала Тать-
яна Дмитриевна.

Живут зверьки в отдельном помеще-
нии. Их дом – это секционные клетки, 
в которых должна быть всегда чисто-
та. Для этого достаточно менять один 
раз в неделю древесные гранулирован-
ные паллеты. Также нужно стараться, 
чтобы вокруг не было излишнего шу-
ма, так как они крайне пугливы. Сам-
ка носит малыша под сердцем около 
четырёх месяцев. После рождения ещё 
пару месяцев детёнышей нужно подер-
жать возле мамы. А потом уже можно 
реализовывать. 

- Повторюсь, сложностей с ними нет. 
Когда появляются малыши, да, тогда 
приходится за ними следить, но и это 
не приносит неудобств. Когда приез-

жают внуки, они грызунов из рук не 
выпускают. Все привыкли, что дома, в 
частности, в селе у всех во дворе кошки, 
собаки, куры, утки, а это что-то новое, 
всей семье было в диковинку. А сейчас 
привыкли, шиншиллы нам поднима-
ют настроение, они такие непоседли-
вые, активные, игривые. Лишь бы об-
становка нас не подвела, а так будет за-
ниматься разведением и дальше. Нам 
это приносит только удовольствие, - 
рассказала Татьяна Дмитриевна. 

В 2022 году в Шебекинском город-
ском округе было заключено 222 со-
циальных контракта. Целью данной 
мерой господдержки является подде-
ржать человека в трудной жизненной 
ситуации. 

Юлия СВЕРЧКОВА

Эти пушистые зверьки

Глава администрации Шебекин-
ского городского округа Влади-
мир Николаевич Жданов ответил 
на волнующие земляков вопросы. 
Руководитель муниципалитета 6 
марта вечером вновь пообщал-
ся с  шебекинцами на своих лич-
ных страницах в социальных се-
тях «ВКонтакте» и «Одноклассни-
ки». Он рассказал сначала об опе-
ративной обстановке в городском 
округе.

- Сегодня обстрелам ВСУ подверг-
ся Муром. В центр села было порядка 
четырёх прилётов. В результате пов-
реждены работавший магазин, три 
частных домовладения и один авто-
мобиль. Слава Богу, из людей ник-
то не пострадал, никаких значитель-
ных разрушений нет. Посечены фаса-
ды и окна домов, был завален забор. 
Это мы обязательно восстановим, се-
годня уже на  месте работают замер-
щики. В самое ближайшее время во-
зобновим работу магазина, а с 7 мар-
та, согласно графику, который опубли-
кует у себя в соцсетях  глава Муром-
ской территориальной администра-
ции  Галина Ивановна Руденко, будет 
организована работа выездной авто-
лавки, - сообщил Владимир Николае-
вич Жданов.

Жительница Шебекино поинтересо-
валась тем, каким образом предпри-
ниматели будут обкладывать мешками 
торговые точки на городском рынке и 
не снизят ли для них арендную пла-
ту. Глава администрации округа рас-
сказал, что неоднократно проводил 

встречи с предпринимателями, было 
принято совместное решение о том, 
чтобы для обеспечения безопасности 
людей обложить торговые места  меш-
ками с песком. Доставку последних 
местные власти организовали, работ-
ники «Коммунальной службы серви-
са» помогают предпринимателям за-
кладывать мешками торговые павиль-
оны. Что касается арендной платы, то 
она с учётом нынешних  обстоятельств 
снижена руководством рынка  практи-
чески вполовину. На рынке также ус-
тановлены указатели о том, где нахо-
дятся убежища, в которых можно ук-
рыться в случае возникновения чрез-
вычайной ситуации.

Шебекинка спросила, где можно за-
страховать свой дом от обстрелов. Вла-
димир Николаевич  Жданов пояснил, 
что это можно сделать, обратившись в 
страховую компанию, которая являет-
ся коммерческой организацией. Вмес-
те с тем в случае повреждения домов 
местные власти помогают с ремонтом 
и восстановлением домовладений и хо-

зяйственных построек без каких-либо 
страховок. 

Поступил вопрос: куда жители Купи-
но могут ходить летом на речку.  Был 
дан ответ, что в Купинской территории 
было оборудовано место для купания в 
Яблочково. Оно будет действовать и во 
время предстоящего купального сезо-
на. В Купино в перспективе также бу-
дет оборудован отдельный пляж.

Также Владимир Николаевич Жданов 
ответил и на другие поступившие воп-
росы. О том, что многодетная  семья мо-
жет стать в очередь на жильё, для этого 
существует ряд программ – всё зависит 
условий: возраста, количества детей, со-
става семьи. Подробнее обо всём мож-
но проконсультироваться в админис-
трации городского округа, в кабинете 
102 или по телефону 3-29-55.  Одной из 
домохозяек было предложено восполь-
зоваться возможностями социального 
контракта для получения помощи на 
развитие личного подсобного хозяйс-
тва,  чтобы увеличить достаток в семье.  
Нужно обратиться в управление соци-
альной защиты населения по телефону 
2-21-08. Проблема подтопления одно-
го из многоквартирных домов в Купино 
уже решается – на месте побывала ко-
миссия, проектная организация разра-
ботает вариант устранения проблемы.  

А во время предыдущего прямого 
эфира руководитель горокруга про-
информировал о том, что уже начал-
ся ямочный ремонт дорог для устране-
ния выбоин  и вновь напомнил, что пе-
шеходный переход напротив админис-
трации в Шебекино обязательно будет 
приведён в соответствие с наступле-
нием плюсовой температуры.

 Юрий ТРОФИМОВ

Разговор на актуальные темы

На газету  «Красное знамя» можно подписаться в марте и получать её с апреля.
Стоимость подписки  на 3 месяца  - 434 рубля 91 копейка.  По льготе - 387 рублей 54 копейки

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  180 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

В Белгородской области                  
в 2023 году построят                   
около 200 км инженерных сетей

Общий объём выделенных на эти цели 
средств составляет более 950 млн рублей

В 2023 году на территории 19 муници-
пальных образований Белгородской облас-
ти продолжится обеспечение микрорайо-
нов ИЖС инженерной инфраструктурой.  
Планируется построить около 200 км сетей 
водоснабжения, водоотведения, газоснаб-
жения и электроснабжения.  

По программе «Стимул», реализующей-
ся в рамках национального проекта «Жильё 
и городская среда», возводят объекты водо-
снабжения и водоотведения в микрорайо-
нах Юго-Западный областного центра и 
Майский-80 Белгородского района. Стои-
мость объектов составит 138,4 млн рублей, 
из них средства федерального бюджета – 
132,9 млн рублей.

192 белгородские семьи 
в прошлом году получили 
дополнительные выплаты            
в связи с рождением пятого     
или последующих детей

Сумма составляет 50 тысяч рублей.
Напомним, решение о выплате мно-

годетным семьям региона при рождении 
пятого или последующего ребёнка пяти-
десяти тысяч рублей губернатор Белгород-
ской области Вячеслав Гладков принял пос-
ле обращения местной жительницы в мар-
те прошлого года на прямую линию. Гла-
ва региона предложил правительству под-
держать таких матерей. В итоге предложе-
ние вошло в первый пакет региональных 
мер соцподдержки, который сформировал 
губернатор.

Выплата единовременная, начислять де-
ньги начали в начале прошлого года. Де-
ньги поступают на счёт без каких-то допол-
нительных справок и заявлений.

«Никуда обращаться не нужно, выплаты 
поступают в проактивном, то есть в безза-
явительном порядке по факту рождения. У 
нас есть связка с загсом. Плюс семьи с че-
тырьмя и более детьми уже являются полу-
чателями каких-то мер поддержки, значит, 
данные есть. Выплата не привязана к уров-
ню доходов семьи,  деньги получают все се-
мьи, в которых появился пятый или после-
дующий малыш», – подчеркнула министр 
социальной защиты населения и труда Бел-
городской области Елена Батанова.

Эти выплаты многодетные семьи нача-
ли получать уже и в 2023 году. За два меся-
ца в регионе родилось 23 пятых, 4 шестых, 
5 седьмых, 1 восьмой, 1 девятый, 1 десятый, 
3 одиннадцатых ребёнка.  

В Белгородской области                  
в 2023 году планируется 
построить 850 тысяч 
квадратных метров жилья

Из них 340 «квадратов» – в многоквартир-
ном сегменте.

Напомним, в прошлом году в регионе 
введено в эксплуатацию 840,6 тысячи квад-
ратных метров жилья, в том числе 628,2 ты-
сячи «квадратов» индивидуального (75%) и 
212,4 тысячи – многоквартирного.

Изначально планировалось построить 
более 1,1 млн квадратных метров, но из-за 
сложной оперативной обстановки в Белго-
родской области, по согласованию с Минс-
троем РФ, планы были скорректированы.

В 2023 году прогнозируется ввод 850 ты-
сяч кв. м жилья, из них 510 тысяч кв. м со-
ставит ИЖС (60%), 340 тысяч кв. м – МКД 
(40%).

Отметим, что в рамках формирования 
современного жилого фонда, а также для до-
стижения целевых показателей нацпроекта 
«Жильё и городская среда» стоит задача раз-
вивать сектор строительства многоквартир-
ного жилья. Это поможет снизить стоимость 
жилья и удовлетворить запрос белгородцев 
на доступные квартиры.

По материалам сайта 
Губернатора и Правительства 

Белгородской области


